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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ５年１１月１０日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ７    番  

 

議員氏名  江 口 栄 子    

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．町としての 

物価高騰対策を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．保育園の待機

児童をなくして 

 

 

 

電気やガス、食料品などの物価高騰により、町民の  

暮らしは深刻な状況となっています。 

そこで、町の物価高騰対策について、以下伺います。 

（１）この間、町が物価高騰対策として行った具体的な 

施策は何か。 

（２）子育て世帯に対する負担軽減措置として、第３子 

以降の児童・生徒の学校給食費は令和５年１１月分 

から無償となったが、第１子・第２子も無償にすべき

ではないか。 

（３）全世帯に対する負担軽減措置として、再び、水道  

基本料金の減額をする考えはないのか。 

（４）灯油等燃料費へ補助を出す考えはないのか。 

 

旧杉小跡地に新たに保育園が整備され、子育て環境の 

充実が図られました。しかし、中央地区や南地区などには、

新しい家が増えており、共働きの家庭も増えているため、

保育園の需要は今後もますます高まると考えます。 

そこで、以下伺います。 

（１） 新たに保育園が整備されたにも関わらず、９月 

定例会の要求資料において、待機児童が発生して 

いることが明らかとなった。町では、待機児童の 

解消に向けて対策は講じているのか。 

（２） 子育て世帯の移住・定住を目的に、子育て世帯  

移住・定住促進奨励金を交付している。子育て世帯

を応援するとても良い施策と考えるが、当該奨励金

の交付世帯で待機児童となっている世帯はないか。 

町長 

副町長 

教育長 

総合政策課長 

教育総務課長 

子育て支援課長 

上下水道課長 

担当課長 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

子育て支援課長 

総合政策課長 

担当課長 

 

 

 

                    １１月１０日 午前・午後１１時００分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

３．総合病院等の 

誘致を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．こども医療費

は通院も含め 

高校卒業まで 

無料に 

町民から、「杉戸町には、入院できる大きな総合病院が

ないため、作ってほしい。」との要望がありました。 

また、ある高齢者の方からは、「４０年前に杉戸町に  

引っ越してきた。その時は、東埼玉総合病院が町内に  

あって良かったが、自分が年を取り本当に病院が必要に 

なってきた今、病院が遠くなってしまった。通院には  

タクシー代もかかる。」、また、ある子育て中のお母さん 

からは、「子供が夜、具合が悪くなって救急車を呼んだが、

搬送先が決まるまでに４０分もかかった。土日、祝日、  

夜間でも診ていただける総合病院が欲しい。」との声も 

届いています。 

町長は、公約に中核病院の誘致を掲げ当選しました。 

町民も入院機能のある総合病院等の誘致に期待していま

す。 

そこで、総合病院等の誘致実現に向けて、早急な対応を

求め、現状と今後の方針に関連して、以下伺います。 

（１）１０月に改訂された窪田町長の公約事業のロード 

マップに「近隣自治体や地域医師会等との調整」と 

あるが、具体的に何を調整するのか明らかに。 

（２）予算が全く計上されていないが、調査・研究費につ

いては、予算計上するべきではないか。 

（３）誘致場所については、どの程度まで検討が進んでい

るのか。 

 

埼玉県は来年度から、こども医療費助成について、通院

は小学３年生まで、入院は中学３年生まで引き上げること

とし、所得制限も撤廃する方針を発表しました。 

これを受けて町では、入院・通院ともに対象学年を引き

上げて、高校卒業まで無料にする考えはないか。 

町長 

副町長 

健康支援課長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

子育て支援課長 

担当課長 

 


